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第2282回例会　2010. 12. 2　№20

・本日の出席率　88.24％
・前回確定出席率　78.43％

・阿部賢悟会長　本日年次総会、五大奉仕部門委員長
よろしくお願い致します。岩渕正彦会員のご母堂
様のご冥福をお祈り申し上げます。会員皆様方の
お陰で半年が過ぎようとしております。多大なご
協力に感謝申し上げます。

・髙田次雄会員　我家の日捲りカレンダーも日々痩せ
細り、師走という足音が背に伝わって来ておりま
す。年々一年が短く感じてならない自分です。会
員の皆さん方はいかがでしょうか？、12月の誕生
日、氏家良典会員お一人おめでとうございます。

・佐藤靜市会員　12月誕生、氏家良典会員おめでとう
ございます。

・高橋義文会員　今月誕生日を迎えられる会員、おめ
でとうございます。

・菅野幸一郎会員　岩渕正彦会員のご母堂様のご冥福
をお祈り申し上げます。台北西門ＲＣへの訪問の
件、早く申し込みをして下さい。お願いします。

・二階堂學会員　岩渕正彦会員のご母堂様ご逝去、謹
んでお悔み申し上げます。

・菅原文之会員　岩渕正彦会員のご母堂様ご逝去に対
し、謹んでお悔み申し上げます。

・三浦孝次郎会員　岩渕正彦会員のご母堂様のご冥福
をお祈りします。

・村上武彦会員　しばらくお休みのため、たくさん頂
きました。

・鈴木彦太会員　クラブ総会の盛会を祈ります。
・阿部泰彦会員　早くもクラブ総会を迎えました。阿
部賢悟会長、役員の皆様ご苦労様です。

・布施孝之会員　師走に入りましたが、皆さん風邪を
ひかないよう年末を過ごして下さい。

・長沼盛雄会員　昨夜は愛犬の誕生日で、本日はまだ
酔いが抜けきっていません。反省！！

・遠藤光則幹事以下、クラブ年次総会につき
佐々木崇会員　及川勝永会員　千葉吉男会員
氏家良典会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
猪股育夫会員　熊谷敏明会員　佐々木功一会員
小野寺伸浩会員　二階堂敏雄会員　武川毅会員
冨士原裕子会員　只野佳旦会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今年もカレンダーの残りが 1枚となり少々淋しい感
じがします。毎年1年がどんどん早く過ぎるような気
がいたします。
　国際ロータリーでは、12月は家族月間となっており
ます。世界中のロータリアン、そして、クラブ及び地
区は、家族月間を祝いプロジェクトや活動、行事を通
じて家族と地域社会に貢献すると共に、ロータリー家
族委員会を設置して会員の退会防止プログラムの実施
が奨励される。当佐沼クラブでは、親睦活動委員会が
担当しており、納涼家族例会、クリスマス家族会、今
年度からは、お花見家族例会と、家族と一緒の例会を
開催し、クラブ会員の相互理解、ご家族からの理解と
親睦の増進を図っております。又、レディース会につ
きましても同じ様に親睦活動委員会が担当し、家族の
相互理解と親睦を図っている訳でございます。
　11月29日に、岩渕正彦会員のお母様が逝去されまし
た。遠藤光則幹事より会員全員にFAXにてお知らせ
しております。ご冥福をお祈りいたします。
　本日、午後 6時30分より「若鮨」本館に於いてパス
ト会長会が開催されます。大変お忙しい時期の開催で
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すが、ご出席の方よろしくお願い申し上げます。副会
長、幹事と共に私も出席させていただきますので、今
後のクラブ運営等々よろしくご指導の程お願い致しま
す。
　今日の例会は年次総会です。 7月のスタートより今
日までの経過報告が各五大奉仕部門の委員長よりある
と思いますので、よろしくお願い申し上げます。

・本日は、クラブ年次総会です。次期の理事選を行い
ます。用紙に記入の上投票して下さい。

・例会終了後、理事会を開催します。親睦活動委員
長、会場監督も出席をお願いします。

・米山記念奨学会委員会（江川元徳委員長）
　米山功労者になっていただける方の募集をしてい
ます。既になっている会員は一段上、まだの会員は、
この機会に是非なっていただきたいと思います。
・姉妹クラブ委員会（菅野幸一郎委員長）
　台北西門ＲＣ訪問の件
　既にご案内をしておりますが、第一回目の締切りは
12月 5 日㈰を予定しています。早目に、飛行機、ホテ
ルの仮予約を必要としておりますので、よろしくお願
い致します。

氏家良典会員
◎次年度理事

　小野寺伸浩会員　佐々木源悦会員　佐々木功一会員
　高橋利光会員　　二階堂敏雄会員　武川毅会員

・クラブ担当奉仕委員会（菅原文之委員長）
　12委員会の経過報告をいたします。
1）プログラム委員会は、順調に推移しております。
問題点として、長期欠席会員のスピーチがあります。
この件は、早目に対処してスムーズに出来るようにし
ていただきたいと思います。
2）出席委員会につきましては、若干出席率が下がっ
ているようです。どの様にして出席率の向上を図るか
ということで、メークアップの奨励、他クラブの交流
等目標を立ててやっているようです。現在、ガバナー
補佐の下で 4クラブ合同例会が行われておりますが、
そういったことなど色々と検討していきたい。
3）親睦活動委員会は、委員会を開き、各会員の話を
聞いて参考にし、これからの行事に反映させていくよ
う佐々木源悦委員長が色々と練っているようです。
4）会員増強委員会、 7月以降 2名の増強がなされて
おります。加入までのご苦労が色々あったことと思い
ます。目標は純増 3名ですので、よろしくお願いしま
す。
5）会員選考委員会、会員増強委員会と一体となって
進められたものと思います。
6）職業分類委員会、会員増強により、新たに「飲食
業」が、分類に加わりました。
7）ロータリー情報委員会、新会員の意識の高揚の手

助けを行いたいということもありますので、この辺も
会員増強委員会と一体となって進められたのではない
かと思います。
　以下、各委員会とも活動計画に沿って頑張っており
ます。
・職業奉仕委員会（猪股育夫委員長）
　今年の目標に 3つ掲げました、職業奉仕の原点であ
る私達の仕事そのものが職業奉仕になる。それに法っ
た事業です。 9月16日㈭職業奉仕委員会フォーラム、
10月21日㈭エコランドとめに職場訪問を実施しており
ます。職場訪問では、ＤＶＤ、説明、見学で、こんな
にきれいに環境保全が進んでいると改めて勉強いたし
ました。今後、 2月17日㈭に会員企業優良従業員表彰
がありますので、多くの推薦をお願い致します。
・社会奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
　終わった事業は、 9月26日の伊豆沼・内沼クリーン
キャンペーンへの参加、10月17日㈰中江フリーマー
ケットに出店、これに関しましては検討の必要がある
のではないかと思いました。今後の予定としては、12
月16日㈭クリスマス家族会時のオークション、 2月に
は地域善行者表彰を行います。
　環境保全委員会の方は、10月17日㈰長沼フートピア
公園で植樹（ 3 年目、ヤマボウシ47本）、 3 月 3 日㈭
にフォーラムを行います。
・国際奉仕委員会（千葉吉男副委員長）
1）青少年長期留学生に、佐沼高等学校の村上真采さ
んが、11月 7 日㈰の面接で合格し、現在、受け入れ相
手国を調査中です。決まり次第お知らせします。
2）姉妹クラブ委員会で、 2月に観桜、西門ＲＣ訪問
の準備を進めています。
3）ロータリー財団、Ｇ・Ｓ・Ｅが 3月に台湾より来
日します。受け入れ機関に協力して進めていきます。
・新世代委員会（佐藤敬喜委員長）
　今年から五大部門となり、新世代委員会がその１つ
に入りました。皆様のご協力で、剣道大会、野球大会
は無事終了しました。残っている事業は、青少年善行
者表彰です。一生懸命に働いている若い人や社会に貢
献している若い人を是非推薦していただきたいと思い
ます。又、ボーイスカウトへの協力は通年ですのでよ
ろしくお願い致します。
　インターアクト、ローターアクトの件につきまして
は、今後の課題ということで、引き続き検討していき
たいと思いますので、よろしくお願い致します。
　－最後に会長より総評がありましたが割愛させて
いただきます。

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

クラブ年次総会

12月に誕生日を迎えられる氏家良典会員

誕 生 祝 （12月に誕生日を迎えられる会員）


